

## Voyage en Grèce des Sixièmes

Posté le Samedi 09 Mars 2019, Par [gscg](#) Catégorie [Collège Saint-Jean-Bosco](#)



Cette année 2019, c'est au cœur de la Grèce Antique que les professeurs de sixième ont emmené leurs élèves ! En effet, les deux classes de sixième se sont rendues en avion à Athènes, lors de leur voyage pédagogique annuel dont le projet pluridisciplinaire était les « récits fondateurs, croyances et citoyenneté dans la Méditerranée antique au I<sup>er</sup> millénaire avant J.-C. ». Là, les sixièmes ont découvert l'Acropole et son musée qui expliquent l'origine de la citoyenneté, le site de l'Agora antique. Le séjour s'est poursuivi en bus, en descendant dans le Péloponnèse, jusqu'à Mycènes et Olympie pour remonter ensuite vers Patras et Delphes avec

diverses visites comme : le canal de Corinthe, Epidaure, Olympie, le site de Delphes et son musée ainsi que le monastère d'Ossios-Loukas. L'objectif de ce séjour était de permettre aux sixièmes d'appréhender les cultures antiques et de confronter la réalité historique et la mythologie. Le choix de planifier un voyage en Grèce s'est imposé de lui-même : la visite, l'explication des grands sites archéologiques grecs sont autant de sources documentaires qui peuvent être exploitées par les élèves de sixième. De ce fait, l'équipe pédagogique a pu facilement poser les jalons de certains thèmes du cycle 4 comme la religion orthodoxe, et l'empire Byzantin qui seront étudiés en classe de cinquième. Voici la vidéo de ce très beau voyage.















Mots clés: [Grèce](#) , [voyage scolaire](#)